Nachruf Prof. Dr. Klaus Rosenzweig

Der Lehrstuhl Öff. Recht trauert um Prof. Dr. Klaus Rosenzweig, der am 1.8.2014 im Alter von 74 Jahren verstorben ist. Herr Rosenzweig hat lange als Stadtdirektor von Langenhagen gewirkt und wurde 1999 zum Honorarprofessor an der Universität Lüneburg berufen. Hier hat er maßgeblich am Aufbau und an der Arbeit des Masterstudiengangs Umweltrecht mitgewirkt. Die Absolventen des Studiengangs denken gerne an seinen humorvollen, von vielen Praxiserfahrungen geprägten Unterricht zurück. Herr Rosenzweig hat viele Studierende maßgeblich auf ihrem Studien- und Berufsweg gelenkt und unterstützt. Mit großer Dankbarkeit erinnern wir uns an einen großartigen Hochschullehrer.

Prof. Dr. Thomas Schomerus Prof. Dr. Dr. Joachim Sanden

Datum: 11.08.2014

Kategorien: Energie- und Umweltrecht Meldungen

Autor: Jeanette Tienken

E-Mail: tienken@leuphana.de